

Llama a la reflexión

“No caiga en la tentación totalitaria”

Redacción

★ Nuestro Diario

Dionisio Gutiérrez, director del programa televisivo Libre Encuentro, envió una carta al presidente Álvaro Colom, en la cual le hace un llamado a la reflexión, y señala que no puede aceptar que lo acuse de hechos alejados de la verdad, los cuales ofenden su dignidad.

El presidente Colom y el partido oficial denunciaron el jueves pasado una supuesta campaña orquestada por Gutiérrez, ex militares y “politiqueros”, indicando que se pretende quebrar la institucionalidad en el país, al igual que en Honduras.

En su mistiva de respuesta, Gutiérrez señala que él no es quien para declarar la guerra a nadie. “De guerras y confrontación estamos todos cansados. No me sobredimensione y no quiera usted encontrar culpables donde no están”.

El también empresario indica que cada día son más los ciudadanos que ven con preocupación el vaciamiento de la democracia en Guatemala, y sólo hay que ver los escasos espacios de libertad de expresión que quedan.

y cómo, quienes se atreven a usarlos son amenazados, señalados de conspiradores, insultados y perseguidos.

“No caiga en la tentación”

Gutiérrez, conductor del programa que dirige, solicitó al mandatario no caer en la tentación totalitaria, pues lo que los guatemaltecos desean es una auténtica democracia, justicia, seguridad, estabilidad y transparencia, expresando que lo que se necesita es la

dinámica de una economía que genere oportunidades para todos.

El empresario considera de suma importancia encontrar los acuerdos que permitan el mayor éxito posible al Gobierno.

Por eso, añade, “es importante terminar con la conflictividad y activar con energía y compromiso la mesa de gobernabilidad, para aliviar las diferencias y hacer los compromisos que resuelvan la crisis que aflige a la nación”.

Gutiérrez finaliza su carta diciendo que la sociedad estará vigilante del apoyo que el Ejecutivo y el Legislativo le darán a la Comisión Internacional Contra la Impunidad en Guatemala, y serán testigos de las garantías, la transparencia y la credibilidad del próximo proceso electoral.

Dionisio Gutiérrez es director del programa televisivo Libre Encuentro.



El presidente Colom señaló al empresario Dionisio Gutiérrez de declararle la guerra a su gobierno, durante su programa del domingo 27 de junio.

